



Centre de crise provincial

infocrise@sfgnamur.be

081/ 25 68 91

Personne de contact

Olivier.humblet@sfgnamur.be

+32 494 99 35 72

Communiqué de presse du Gouverneur de la Province de Namur du 08/09/2023 à 13h.

Exercice à la centrale nucléaire de Chooz

Le 12 septembre prochain, les autorités françaises vont réaliser un exercice à la centrale nucléaire de Chooz, située à quelques kilomètres de la frontière belge.

Le Gouverneur de la province, et ses services, qui sont responsables de la gestion des crises et de l'anticipation des risques sur le territoire provincial, participent et participeront activement à cet exercice, à sa préparation comme à son déroulement.

Pendant l'exercice, plusieurs aspects de gestion de crise seront testés aux niveaux belge et français. En outre, il permettra de tester la chaîne d'alerte nationale belge et transfrontalière, les moyens et procédures de communication, ainsi que la communication à la population. Pour mener à bien ces actions, le Comité de Coordination provincial présidé par le Gouverneur se réunira à Namur. Le centre de crise national (NCCN) réunira également à Bruxelles ses cellules de gestion et de communication pour simuler une phase de crise fédérale.

Dans le cadre de cet exercice, les riverains de la centrale seront susceptibles de recevoir un SMS de la part des autorités françaises qui testent le système « Fr-Alert ». Ce sera particulièrement le cas pour les habitants des communes namuroises de Doische et Beauraing. Un message (SMS) leur sera également envoyé préalablement via le système **Be-Alert** pour leur rappeler la tenue de cet exercice. Nous encourageons donc la population à souscrire à ce système pour rester informée sur les éventuels exercices qui se dérouleront encore à l'avenir mais surtout en cas de véritables situations d'urgence : <https://www.be-alert.be/fr>
